

L I 校

秋のひとときを堪能しました! ~L I 校秋祭り~

L I 校恒例「秋祭り」が、3日盛大に開かれました。幼児部がこの日のために一生懸命つくった「御神輿」を、皆で担いで練り歩き、雰囲気が一層と盛り上がりました。



左から書道体験、楽しいお買い物、幼児部の御神輿

限られた時間の中で、子どもたちは、保護者会の皆さんが夏休みから準備を進めてこられたいろいろな催しやお店、食料品などに楽しく参加していました。幼初等部の子どもたちは、午後からは保護者を手伝ったり、手作りのおいしい食べ物を味わったり、ゲームや書道体験をしたりと、秋のひとときを堪能したようでした。補習校では、日本の学校文化及び日本の文化そのものを体験できるチャンスがいっぱいあります。補習校に通ってよかった、と思える子どもたちが一人でも増えるよう教職員一同努力してまいります。そして、そのための貴重なひとときを提供して下さった保護者会の皆様に、心より感謝申し上げます。ありがとうございました。

W 校

平成 31 年度の入園入学説明会を幼初等部、中高等部の 2 回に分けて実施しました。幼初等部の説明会には、69名、中高等部は15名の保護者の参加がありました。幼初等部の説明会では、およそ 2/3 の皆さんが補習校は初めてだということでした。補習校の意味や位置づけ、現地校との両立と家庭の役割、そして、入学手続きの具体などについて、説明させていただきました。中には、すぐにでも入学したいという声も上がり、うれしく感じました。



左：幼児部カレー会食

右：中高等部入学説明会

中高等部の入学説明会では、現地校の活動が忙しくなる中、補習校との両立をどのようにしていけばよいか、質の高い教育について補習校の取り組みはどうなっているのか、といった具体的なご質問が多くありました。保護者会長さんから、ご自身の体験を交えて具体的なお話もありました。

入園入学説明会に加えて、授業見学も行いました。幼児部では、野菜などについて学習した後カレーを作り、保護者と会食しているところでした。仲良くおいしそうに食べているところを、見学させていただきました。

次年度開設の年中組をはじめ、大勢の皆さんのご入園ご入学をお待ちしております。また、保護者の皆様で、入園入学の学齢のお子さんをお知りでしたら、是非補習校をお勧めくださればうれしいです。

お知らせ

授業料の納期について

本校の授業料の納入は3期制となっております。第3期分は、12月から3月までです。転退学予定の方は、12月に1回でも出席されると第3期分の授業料が発生しますので、ご注意ください。